
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 関一憲会長 
 明けまして おめでとうございます。昨年中は 
大変お世話になりました。引き続き本年もよろしく 
お願いいたします。今年に入ってからは、天気も良 
いし、雰囲気が明るいような気がします。何よりも 
本日、塩田先生が我がクラブにご入会していただきました。とても喜ばし

いことですし、素晴らしい新年のスタートです。今年の私のテーマは「エ

ンジョイ」です。ロータリーも仕事も全てをエンジョイしたいと思います。

織田ガバナーは職業奉仕を強調されていますので、教育の父といわれてい

る森信三先生が広めることに推進した詩をご披露いたします。 
人間の一生（読み人知らず） 

職業に上下もなければ貴賤もない。世のため人のために役立つことなら、

何をしようと自由である。 しかし、どうせやるなら覚悟を決めて十年や
る。すると二十からでも三十までには一仕事できるものである。それから

十年本気でやる。 すると四十までに頭をあげるものだが、それでいい気
にならずにまた十年頑張る。すると、五十までには群を抜く。しかし五十

の声をきいた時には、大抵のものが息を抜くが、それがいけない。「これ

からが仕上げだ」と、新しい気持ちでまた十年頑張る。すると六十ともな

れば、もう相当に実を結ぶだろう。だが、月並みの人間はこの辺で楽隠居

がしたくなるが、それから十年頑張る。 すると、七十の祝いは盛んにや
ってもらえるだろう。しかし、それからまた、十年頑張る。するとこのコ

ースが一生で一番面白い。 

私も職業人としての人生を先輩方に見習い充実させていこうと思ってい

ますので、これからもご指導のほどよろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 中村満幹事 
① 柏ロータリークラブより５０周年記念式典の記念 

誌が届いています。 

② 鋸南ロータリークラブから例会変更のお知らせが 

きています。 

③ 第７回理事会を来週の１４日、例会後に予定しています。あらためて

関係者に FAX します。 

④ 鴨川、館山、ロータリークラブの周年記念並びに IM 開催の出欠席の通

知を会員皆様に FAX をします。 

⑤ 下期年会費納入のお願いをします。１月２７日が引き落としなります 

ので、よろしくお願い致します。 
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■１月７日（金）のプログラム 
・夜間例会（賀詞交換会） 

 
■本日（1／14）のプログラム 
・鴨川ＲＣ海外派遣高校生 

 

■今後の例会プログラム 

・ 1/21（金）東レ顧問 横山氏 

・ 1/28（金）会員卓話 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

新会員入会式 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【賀詞交換会】・・・・終始なごやかに和気藹々と
した雰囲気で愉しいひと時でした。（たくさん写真を撮

ったつもりが、暗くなってしまい．．．ごめんなさい） 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
            

クラブ会報委員会：週報についてのご意見、原稿・写真データをお寄せください。  

Mail：hiroko-w@hitz-totalsystem.com  Fax：0470-73-0759 

塩田吉宣 君（医療法人 SHIODA 塩田病院 院長） 

          父がどんなに忙しくても、ロー 

タリークラブの例会を皆勤して 

いた訳が、皆さんの温かい人柄 

に触れて分かった気が致しまし 

た。私は父のように皆勤とはい

かないと思いますが、できるだけ出席したいと思

いますので、どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
関正巳ソングリーダーと 
「手に手つないで」 
中村親睦委員長の三本締めで

お開きとなりました。 
 

 

高梨薫敏 君 

今日は本当に嬉しいです。塩田先生が入会してくださり、こんなに嬉しいことはありません。

お忙しいとは思いますが、可能な限り例会にも出席いただき、交流を深めていただきたいと思

います。 
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[天声ヒロ語] 


